

Preocupación existe entre las autoridades tras quedar al descubierto la mañana de hoy martes dos suicidios en la Provincia de Quillota.

El primer suceso ocurre en la comuna de Quillota, en la Villa España, cuando alrededor de las 9.45 horas en uno de los domicilios del conjunto habitacional, es encontrado un joven de 34 años colgado en el patio de su casa. La lamentable imagen habría sido vista por su cuñado, quien lo encontró y dio aviso de lo sucedido.

Anuncio Patrocinado



Tras el hecho, llegó al lugar personal del SAMU y el fiscal de turno instruyó para que se realicen las diligencias del caso, para descartar la participación de terceros.

Un hecho similar ocurrió en la comuna de Hijuelas a las 11.00 de la mañana en las dependencias de una empresa de transporte de carga. Mientras un trabajador realizaba sus labores de rutina, encontró dentro de un contenedor que funcionaba como bodega, a un hombre de 48 años que se encontraba colgado y sin vida. Esto en el sector Los Aromos de la comuna de las flores.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Ambos hechos están siendo investigados para esclarecer la fatal decisión de ambos jóvenes.

La información fue confirmada por el gobernador de Quillota, Iván Cisternas, quien se mostró sorprendido y preocupado por estos hechos. “Es lamentable por la decisión que toman a esta edad, eran hombres jóvenes y con una vida por delante. Esperaremos los resultados y esto da para que reflexionemos como sociedad sobre lo que estamos viviendo”, expresó la autoridad.

y tú, ¿qué opinas?